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#202  Все  обо  всем!  Прямой  эфир  с  ответами  на  вопросы  подписчиков.

Вознесение Земли и человечества.

24 января 2021 года

 

Участники:

Ирина Подзорова  -  контактер с внеземными цивилизациями; 

МидгасКаус – представитель планеты Эслер,  биолог, психолог, специалист по

инопланетным формам жизни;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействию с материальным миром.

 

04:00   Новости  об  открытии  обучающего  Центра  «Кассиопея»,  цели  и

задачи проекта.

Ирина: Здравствуйте!

Максим: Есть звук, все отлично!

Ирина: Вот что-то с микрофоном.

Максим:  Ничего страшного.  Итак.  Дорогие друзья,  всем привет!  У нас  есть

хорошая новость для начала. У нас первого числа, как мы и планировали, мы сделаем

открытие нашего Оздоровительного обучающего центра «Кассиопея», я это открытие,

наверное, все-таки буду демонстрировать на Ютуб-канале, да Ириш?

Ирина: Да, мы пойдем туда и будем открывать.

Максим: Да, мы пойдем туда и будем открывать, чтобы каждый из вас увидел

готовность нашего Центра для приема новых обучающихся и вообще в принципе, для

приема людей. Почему? Потому что там будет не только обучающий, но там еще будет

оздоровительно-тестируемый  центр.  Я  сейчас  приехал  из  Питера,  привез  очень

интересное новое оборудование биорезонансной диагностики аурических структур, и

соответственно эфирных полей. То есть теперь мы не голословно будем говорить об

ауре,  об  эфирных  структурах,  вы  все  это  сможете  увидеть  своими  глазами  на

компьютере за счет того нового оборудования, которое я привез в наш Центр. Так и с

чего мы начнем? Наверное, как всегда с интересной новости. Кто с нами присутствует,

давай с этого начнем.

 

https://youtu.be/A3oIsSW7W-U


5:30  Новая инопланетная база в Воронежской области.

Ирина: Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Сегодня  с  нами  присутствуют

МидгасКаус с планеты Эслер и ЛиШиони с планеты Шимор, так как у нас сегодня

свободная тема - ответы на любые вопросы, которые вас интересуют. И как всегда мы

начнем  с  уже  сложившейся  доброй  традиции  -  это  с  Межгалактической  новости.

МидгасКаус  говорит:  «Я  вас  всех  приветствую!  Последнее  время  в  связи  с

участившимися  контактами  с  «Кассиопеей»,  со  специалистами,  контактерами,

ЛиШиони и я, и другие специалисты приходят к контактерам, и поэтому мы меньше

следим за галактическими новостями, чем обычно. Я сосредоточен на планете Земля и

та новость, которую я хочу сообщить, она связана с Воронежской областью, где живет

Ирина.  На  границе,  недалеко  от  границы  Воронежской  и  Пензенской  областей,  в

лесу...»

Максим: Микрофон  шипит  у  нас,  пишут.  Подожди,  сейчас  я  узнаю  точно,

шипит он или не шипит. Говори пока.

Ирина: В  Воронежской  области,  на  границе  Воронежской  и  Пензенской

областей, в лесу на днях открылась новая инопланетная база, которая была построена

планетой Шимор.

Максим: Сними, пожалуйста, микрофон, я перевешу его, вот так мы сейчас его

сделаем, чтобы он никому не трещал.

Ирина: Да. База находится под землей на глубине 522 метра, и ее назначение -

это научная база,  научно-исследовательская,  и там будут  находиться  специалисты с

планеты Шимор, с планеты Эслер, Бурхад, практически со всех планет Межзвездного

Союза,  которые работают в  проекте  «Кассиопея»  с  контактерами,  и  открытие  этой

базы приурочено к открытию школы проекта «Кассиопея», о которой говорил Максим.

Вот он мне сейчас говорит, что они планируют на этой базе выходить в Астрал

и  координировать  работу школы,  выходить  с  нами в  Астрал,  например,  учить  нас,

кураторов подбирать, для этого база, чтобы специалисты в астральном теле могли это

делать с меньшими затратами энергии, чем они делают это с Шимора и так далее. Это

как бы еще одна база. Чем ближе находится к месту действия в физическом мире, тем

они меньше затрачивают энергии на нахождение вне тела.

Максим: Отлично! Очень хорошая новость. Мы делаем свою базу, они делают

свою базу.

Ирина: Да, они построили свой Центр.

Максим: Опять трещит, ну, ребята, мы не можем пока ничего исправить, пока



будем так проводить эфир, потому что мы подключили дополнительный микрофон, у

нас  основной микрофон опять  сломался,  я  не могу ничего  сделать,  у  меня техника

летит просто ведрами, я не могу настроить нормальный звук иногда, потому что здесь

куча энергий, и все это летит и ломается, я каждый раз покупаю новое оборудование,

поэтому не обессудьте, все, что можем, мы для вас делаем.

Ирина: Ой,  спасибо  большое!  Сколько  лет  Иисусу?  Насчет  уфологов  с

лопатами. Нет, им очень глубоко копать на 500 метров, это очень большой экскаватор

нужен, и то он не вывезет столько грунта, и незаметно работать невозможно, а если их

заметят, то вышлют такие излучения, которые не позволят заметить эту базу. То есть

они воздействуют, например, на внутреннее ухо человека, на его восприятие, и человек

просто  проходит  мимо  входа,  не  замечая  его.  У  них  есть  такие  методики,  чтобы

человек, которого туда не приглашали, не смог зайти.

 

11:30  Сколько лет Иисусу сейчас?

Ирина: Насчет сколько лет Иисусу. Вы имеете в виду земных лет? Ну, если он

родился в четвертом году до начала новой эры, то ему 2025 лет будет в этом году.

 

11:45   Как попасть на проект «Космооздоровления».

Максим: Ребят,  вы  меня  часто  спрашиваете,  как  попасть  на  проект

«Космооздоровления» с Межгалактической Медицинской Службой Плеяд,  либо как

попасть на проект «Медитации», либо на «Космоэнергетику» и «Синергию», все будет

внизу  под  этим  видео,  ссылочки  все  будут,  так  что  можете  спокойно  кликать  на

ссылочки и попадете туда куда нужно.  Попрошу всех смотрящих, кто есть, давайте

поставим  «лайк»,  чтобы  нас  увидели  другие,  чтобы  нас  заметили,  и  так  вы  нам

поможете дальше нести информацию, просто нажав «лайк», больше ничего делать не

нужно,  и  нас  соответственно  заметят  все  ваши  друзья,  знакомые  этот  ролик.  Чем

больше наберет он «лайков», тем больше он попадет в топ. Давайте вопросы. Ребят, у

нас сегодня общая тема, мы сегодня ни к чему не готовились, потому что я только

недавно прилетел из Питера на самолете с новым оборудованием для Центра, и мы

решили сегодня сделать лайт онлайн такой и ответить на любые ваши вопросы.

 

12:50  Как заставить друзей поверить?

Максим: Как заставить друзей поверить?

Ирина: Хороший  такой  вопрос.  Заставить  кого-то  поверить  невозможно.  Я



уверена, что такое отношение к друзьям им бы не понравилось, так же как и вам не

понравился бы вопрос вашего друга, как заставить вас не верить. Это выбор каждого

человека. Вы можете только предложить, рассказать о своем опыте, но если они будут

говорить  вам,  что  они  не  верят,  то  самый лучший  выход  будет  сказать:  «Это  ваш

выбор». Но если они будут вас переубеждать, можете мягко сказать, что это мой выбор

во что мне верить, и это моя жизнь, и ты имеешь право на свой выбор - кому верить, и

я имею право. Вообще, это дело Души каждого человека. Если человек внутренне не

согласен с информацией Межзвездного Союза,  а  я  даю информацию Межзвездного

Союза и из Духовного мира, это говорит о том, что он еще не прошел тех уроков в

материальном мире, которые позволили бы ему на своем опыте убедиться в реальности

той информации, которую дают через меня.

Максим: Ребят, оборудование из Питера уже проанализировано, я поэтому за

ним  и  ездил,  то  есть  МидгасКаус  посмотрел  на  это  оборудование  и  посмотрел  на

оборудование,  которое у нас уже есть,  и достаточно хорошо одобрил, дал хорошие

отзывы,  поэтому  для  того,  чтобы  вас  теперь  посмотреть,  вашу  внутреннюю

энергетическую структуру, ваши заболевания, ваши проблемы на физическом уровне

нам не  нужен МидгасКаус,  ну,  понятно  нам нужен МидгасКаус,  но  мы можем это

делать  теперь  без  него,  то  есть  мы  это  можем  делать  за  счет  того  оборудования,

которое  у  нас  есть.  Комплекс  некоторых  оборудований,  он  даст  эффект  такой  же,

который  дает  МидгасКаус  вплоть  до  назначения  растительных  препаратов.  Мы,  к

счастью, или, к сожалению, не можем назначать медицинские препараты,  у нас нет

таких полномочий, поэтому будем работать только на растительных препаратах и по

вибрациям назначать эти растительные препараты.

 

15:20  Вредно ли употребление пакетированного сока?

Максим: Так,  дальше.  Вопрос,  конечно,  такой  интересный.  Вредно  ли

употребление пакетированного сока? Это для Мида.

Ирина: Нет, я тебе не могу его показать, чтобы ты посмотрел вибрацию, у меня

его  нет.  Значит,  нужно  смотреть  на  состав.  Если  в  сок  не  добавлены  усилители,

например, подсластители, усилители вкуса, консерванты, если это просто сок, то его

употребление не вредно в умеренных количествах. Вот сейчас Мид говорит, что сок

содержит в себе те же вещества, как и тот фрукт или овощ, из которых он был получен,

но  там  отсутствует  пектин,  большая  часть  клетчатки  и  другие  вещества,  которые

способствуют усвоению тех витаминов и микроэлементов, которые содержатся в соке,



поэтому он считает, что полезнее съесть этот продукт, чем пить сок из него. Но если

просто  хочется  пить,  то  можно пить  сок,  но  если  он  слишком сладкий,  лучше  его

разбавить водой.

 

16:50  Есть ли среди представителей Межзвездного Союза живые свидетели

истории человечества?

Максим: Есть ли среди представителей Межзвездного Союза живые свидетели

истории человечества?

Ирина: Всей?

Максим: Всей истории человечества.

Ирина: Три миллиона лет?

Максим: Из представителей Межзвездного Союза есть такие?

Ирина: Только в Духовном мире. Нет, три миллиона лет никто не живет, даже

Иисус Христос, он был то воплощен, то развоплощен.

 

17:20   Месторасположение Эдема.

Максим: Есть ли базы на Кипре?

Ирина: На Кипре баз нет, но они существуют на южном побережье Турции, это

база Тумесоута,  очень древняя, которая была построена для исследования места той

старой базы, которая была Эдемом. База, которая была Эдемом до 12 тысяч лет, когда

разрушили ее,  и  на  месте  этой территории появилась  огромная яма от  воздействия

оружия, и только потом появилось Средиземное море. И на дне Средиземного моря

ближе к  берегам  Турции  находятся  остатки  этой базы,  только  они  под  наносными

донными отложениями.

 

18:30  Запись в школу.

Максим: Записываться в школу или просто приехать? Послушайте, обязательно

только через  запись,  просто  приехавши,  вы можете никуда  не  попасть,  потому что

будут заняты Ирина и преподаватели, и инструктора, и оборудование даже может быть

занято, поэтому 27 числа, это в среду, я выложу анкету во все социальные сети наши:

Одноклассники, Фейсбук, ВКонтакте, в Инстаграме, и вы эту анкету должны будете

заполнить и отправить на почту.  Личные персональные данные там можно будет не

указывать,  так нужно просто будет указать имя и ответить на те вопросы, которые

будут  в  анкете.  То  есть  мы  будем  собирать  анкеты  через  почту.  Не  будет



автоматизированной  системы  сбора  анкет,  будет  почта  дана,  и  будет  дана  форма

анкеты, нужно будет ее скачать, заполнить ее в Ворде и к нам прислать.

 

19:35    Почему  находясь  в  Духовном  мире  невозможно  изменить  свой

духовный уровень? Закон сохранения энергии.

Максим: Почему  находясь  в  Духовном  мире  невозможно  изменить  свой

духовный уровень?

Ирина: Потому что в Духовном мире отсутствует возможность для изменения

Духа. Возможность для изменения Духа может быть дана только в материи, потому

что она сама изменчива, а материя является такой же вечной субстанцией как и Дух, но

в отличие от него она постоянно меняет свои свойства, но она также не разрушается, то

есть  она переходит  из  одной формы в другую.  Первый закон сохранения  вещества

гласит о том, что никакое вещество не возникает и не исчезает, а переходит из одной

формы в другую. Вещество это и есть плотная материя. Похожий закон есть и в мире

энергий. Он называется «Закон сохранения энергии». И постоянная изменчивость всех

видов материи, плотной материи и тонкой материи, как раз позволяет Духу, который с

ней соединился самому изменять свои свойства.

 

20:45 Доказательства через детектор лжи.

Максим: Даниил Чусов: «Здравствуйте. Вы можете доказать свои способности

на  детекторе  лжи?»  Даниил,  я  тебе  хочу  сказать,  что  способности  доказать  на

детекторе лжи невозможно, возможно лишь доказать,  что мы не лжем. Приезжайте,

берите детектор лжи и с удовольствием снимем этот материал.

Ирина: Да, конечно.

 

21:00 Способности атлантов.

Максим: Расскажите про древние технологии Атлантиды.

Ирина: Технологии?

Максим: Да. Были ли какие-то технологии в Атлантиде, которые использовала

цивилизация, которые мы не используем? Мид, что ты по поводу этого знаешь?

Ирина: По истории Земли, которую я изучал, в Атлантиде были не технологии,

а были очень хорошо развитые способности психики, мозга, энергетики, которые очень

напоминают  владение  своим Духом  и  своим  телом  у  Снежных  людей.  Они  могли

использовать вспомогательные средства материальные, но я бы их не назвал техникой.



Могли использовать огромные кристаллы, например,  листы металлические из меди,

покрытой  определенным  соком  растений,  которые  могли  усиливать  свойства  этих

металлов, но они были не так как, например, современные компьютеры, телевизоры

или  электрические  батареи,  они  играли  другую  роль  -  аккумулятора  психической

энергии и энергии их наставников, они очень хорошо контактировали с плазмоидными

мирами.

Максим: Ребят,  приезжайте в школу,  в школе отучитесь,  обучитесь,  и там и

позадаете такого рода вопросы.

 

22:30 Кто такой Руслан Романов?

Максим: Кто  такой  Руслан  Романов?  Это,  наверное,  Нелнаро,  если  я  не

ошибаюсь.

Ирина: Да.

Максим: Это  наш друг,  контактер  с  внеземными цивилизациями,  это  очень

интересный человек, и у нас, я надеюсь, все-таки, наконец, состоится с ним эфир, мы

уже давно планируем, но просто мы были в разъездах, и нам все не до этого было,

поэтому,  Руслан,  передаем  тебе  огромный привет  и  будем  ждать  время,  когда  нас

состыкуют Наставники, видать пока что-то нам не дает состыковаться, поэтому Руслан

Романов  Нелнаро  -  это  контактер,  мы  его  подтверждаем  как  контактера  и  с

удовольствием с ним снимем прямой эфир даже.

 

23:10   Матерь Мира.

Максим: Есть ли сейчас на Земле воплощение Матери Мира, о которой писали

Блаватская и Рерихи?

Ирина: Если  это  та  Матерь  Мира,  о  которой  я  думаю,  у  нее  сейчас

воплощение...  Вообще,  несколько  сущностей  называют  себя  Матерью Мира,  в  том

числе Богородица себя так называет, она мать вообще всей Вселенной. Сарасвати себя

так называет, та сущность, которая сейчас воплощена в мире 38-го уровня плотности,

она  воплощена  в  38-ом  уровне  плотности  примерно  в  проекции  центра  Галактики

Млечный Путь. Есть еще несколько сущностей, которые осознают себя женщиной, и

они воплощены в плазмоидным мирах, есть которые в Духовном мире находятся. То

есть так несколько называют себя.

 

24:20 Матрица Гаряева. ДНК.



Максим: Мид,  скажи,  пожалуйста,  вот спрашивают об исцеляющей матрице

Гаряева, но вообще в принципе, я вопрос немножко перефразирую. Что ты думаешь о

звуковолновой структуре ДНК?

Ирина: Нужно немножко раскрыть это понятие, чтобы мы могли понимать, о

чем речь.

Максим: Скажи, пожалуйста, ДНК имеет вибрацию, правильно?

Ирина: Эфирную?

Максим: Эфирную. Может быть, какую-нибудь звуковую вибрацию она имеет?

Ирина: Вибрацию имеет любая плотноматериальная структура, то есть частоту

колебаний  входящих  в  нее  структурных  химических  элементов  и  полей,  которые

окружают атомы. И эта вибрация является строго индивидуальной и видоспецифична

для животного или для человека, а также строго индивидуальна для организма. Если

эти  частоты  перевести  в  слышимые  звуковые  частоты,  можно  их  перекодировать

определенным образом,  да,  вы услышите  такую  мелодию, можно сказать,  на  очень

высоких  частотах.  То  есть  эти  звуки  будут  не  хаотичны,  они  будут  составлять

определенную звуковую мелодию. Я знаю, что есть специальные приборы, в том числе

у вас на Земле, которые считывают частоты ваших органов и могут переводить их в

звук,  и  даже  есть  приборы,  которые  предлагают  этот  звук  прослушивать,  чтобы

восстанавливать первоначальную энергетику этих органов.

Максим: Что мы в принципе и будем делать на новом оборудовании. У нас на

новом оборудовании есть заложенные функции идеального органа, и мы за счет этого

оборудования  можем  через  звуковолновую  структуру  восстанавливать  эти  органы,

поэтому будем пробовать.

Ирина: Также  ДНК  можно  перевести,  например,  в  текст.  То  есть  каждый

триплекс  ДНК, каждый нуклеотид  даже можно перевести  в  определенную букву,  в

определенный  слог,  сочетание,  и  тогда  ДНК каждой  клетки,  спираль  ДНК каждой

клетки  -  это будет  отдельная книга,  в  которой написано все об ее  устройстве  и ее

функциях.

 

26:55 Вечное тело Иисуса Христа.

Максим: Сколько планирует быть воплощенным в землянина Иисус?

Ирина: Он планирует не расставаться с этим телом. То есть он в него зашел

навечно, и он не может прервать свое воплощение, только если убьет это тело. Оно

бессмертно.  Оно  стало  реально  бессмертным,  это  единственное  физическое



бессмертное существо известное нам в Мироздании.

Максим: Других таких не было?

Ирина: Нам не известны.  И этому удивляются даже Ангелы, что Он на  это

пошел,  не  то,  что  у  него  сил  хватило,  а  то,  что  Он  на  это  пошел,  связав  себя  с

определенным  телом  в  определенной  психофизической  реальности,  и  лишил  себя

возможности  воплощения  в  миллиардах  миров,  и,  причем,  не  только  этого  цикла

Вселенной,  такое тело оно даже не может разрушиться,  эти атомы, которые в него

входят, они просто вечно обновляются, они вечно обновляются, и его клетки остаются

такими же молодыми, то есть они не стареют, потому что, сколько бы делений они не

прошли, у них всегда остается столько же сил и энергии, сколько было вначале.

 

28:20  Физические контакты с контактерами.

Максим: Запрещены  ли  сейчас  физические  контакты  другим  контактерам,

кроме Ирины?

Ирина: Нет,  не запрещены, но они проводятся тоже целевыми методами.  То

есть, если это не просто контакт, а для какой-то цели, которая должна быть объявлена

до  контакта.  Контактер,  у  которого  есть  возможность  физического  контакта,  он

спрашивает  астрально  или  ментально  своих  кураторов  о  том,  какой  мир  он  хочет

посетить,  то  же  самое  кураторы  ставят  в  известность  Совет  по  контактам

Межзвездного Союза, и там этот вопрос рассматривают.

 

29:00 Могут ли умершие видеть живых в этом мире?

Максим: Хороший вопрос мне попался.  Могут  ли умершие видеть живых в

этом мире? То есть из Духовного уровня могут ли они видеть живых людей в этом

мире?

Ирина: Сейчас  объясню.  Дело  в  том,  что  у  Духа,  что  у  астрального  тела,

который вышел из физического временно, что у Духа, который покинул его навсегда,

отсутствуют  рецепторы  восприятия  физического  мира.  Вот  чем  вы  сейчас  видите

физический мир? Глазами. А как вы получаете информацию через глаза? В ваши глаза

входит свет, отраженный от предметов, и создает на сетчатке ваших глаз изображение.

Это изображение передается по глазному нерву в головной мозг, в затылочный отдел

головного  мозга  и  уже  из  затылочного  отдела  головного  мозга  по  специальным

нейрогуморальным связям передается Духу эта информация через эфирное тело и так

далее. Но когда Дух выйдет из тела, поток фотонов через него, поток световой энергии



будет проходить не задерживаясь,  то есть у него нет рецепторов,  как у физических

глаз, он все воспринимает, это будет наподобие, как вот если кто выходил в Астрал,

есть  такой  метод,  когда  не  включил  астральное  зрение,  ты  ничего  не  видишь,  ты

чувствуешь  в  этом,  и  пока  не  включилось  астральное  зрение,  так  и  будет.  Если

попытка  посмотреть  на  астральный  мир  физически,  она  закончится  только

возвращением в тело. А там уже включается астральное зрение,  то есть направлять

энергию не на открывание глаз, а на направление потока между физических глаз. Так

что он не видит, нет. Так как мы видим друг друга физически - нет. Так же как и мы не

увидим их в физическом теле,  у них нет глаз физических,  они уже закрыты, и они

остались вместе с телом. Но он может видеть через глаза других людей, подключаясь к

ним,  если  они  совместимы,  через  их  поля,  и  он  может  видеть  образы  в  сознании

человека,  например,  человек  смотрит,  который  в  контакте  с  этим  Духом,  человек

смотрит, например, телевизор, какой-то фильм, а Дух, который к нему приходит через

его восприятие, вот этих вот образов он видит их тоже.

 

31:45   Основные задачи Ангелов-Наставников и Кураторов.

Максим: Ирин, а какие основные задачи кураторов, Наставников в этом мире у

людей?  Давай  объясним,  что  такое  Куратор,  что  такое  Наставник,  многие  даже  не

понимают и путают это.

Ирина: Кураторами мы называем любую энергоинформационную сущность на

любом уровне плотности или из Духовного мира, которые приходят из иного мира, то

есть  не  из  Земли третьей  плотности,  не  человека,  а  гуманоида  или  плазмоида  или

невоплощенного  Духа  с  любого  уровня,  который  приходит  к  человеку,  мы  его

называем контактером, и передает ему энергию, информацию, либо то и другое. Мы

его называем куратором, от слова кураре (curare) - вести, тот, кто ведет человека на

пути  его  контактов,  его  контактерства.  У каждого  контакта  есть  цель,  к  этой  цели

куратор  его  и  ведет.  А  наставников,  обычно  в  нашем  проекте,  по  наставлению

Межзвездного  Союза,  по  учению  Межзвездного  Союза  наставниками  называются

обычно Ангелы, то есть кураторы Духовного мира можно так сказать, причем не все

Ангелы, не Ангел-Хранитель, а так называются Ангелы, которые помогали подбирать

Духу  воплощение  для  реализации  его  целей.  Обычно  мы  так  называем  Ангелов-

консультантов,  Ангелов-Архатов,  которые тоже  в  этом помогают.  Мы их называем

кураторами, можем называть наставниками, то есть их задача, почему они называются

именно  наставниками,  не  просто  курировать  для  целей  своего  контакта,  а  именно



наставлять, давать духовное наставление о Духовном мире.

 

34:00  Неандертальцы и кроманьонцы.

Максим: Кто  такие  неандертальцы  и  кроманьонцы?  Это,  наверное,  не  для

наших  контактов  вопрос.  Там  вы  можете  в  книжке  открыть  почитать  кто  такие

неандертальцы, кроманьонцы.

Ирина: Это  название  ваших  ученых,  которые  так  называли  первых  людей,

которые  были  после  войны  12  тысяч  лет  назад,  которая  закончилась,  те  племена,

которые только начали размножаться после войны, вы так и называли - кроманьонцы.

А неандертальцы  -  это  некоторые  племена,  которые жили ранее,  до  40  тысяч  лет,

насколько я помню вашу хронологию. (Мид говорит). Действительно, находят останки

тех людей, которые жили в довоенное время, они определяют различными методами

их возраст, и они старше, чем война, они жили до войны на Земле в разных племенах.

 

35:00  Аудиенция  ЛиШиони  с  Иисусом  Христом.  Как  выглядит  Иисус

Христос.

Максим: ЛиШиони,  вот  к  тебе  вопросы.  Мы же  знаем,  что  ты  общался  на

Шиморе  с  Христом.  Расскажи,  пожалуйста,  о  чем ты общался  с  ним?  И о  чем вы

говорили,  и  вообще как  выглядит  Христос,  какие  у  него  сейчас  задачи?  О чем вы

общались, о чем вы говорили?

Ирина: Выглядит  он  так.  Сейчас  ЛиШиони  мне  показывает  его.  Он  выше

среднего роста, где-то метр восемьдесят примерно, темная короткая борода, длинные

волосы темные до плеч, открытый широкий лоб, но у него кожа не такая белая как у

бурхадца, но примерно как у нас, розовая. Длинный широкий лоб, и у него лицо вот

таким вот образом сужается чуть-чуть, подбородок выступает, вот такой вот острый,

ну, не квадратный, а вот треугольный вот острый, большие глаза миндалевидные. И

они у него могут менять цвет, как у бурхадцев, то они становятся карими, то голубыми,

вот это для бурхадцев характерно.

Максим: Изменение цвета глаз.

Ирина: Да,  у  бурхадцев.  И  у  него  они  еще  могут  светиться.  У  него,  в

зависимости от его настроения, энергетика влияет, таким образом, на пигмент глаз, что

они меняют цвет. Такой длинный прямой нос у него и руки с длинными пальцами.

О  чем  мы  говорили?  Мы  говорили  о  том,  что  я  являюсь  куратором  от

Межзвездного Союза проекта «Кассиопея», Ирины и Максима. И говорили о нашем



уже общем проекте «Кассиопея». Я его спрашивал его мнение о голосовании, оно еще

тогда  не  было  закончено  в  Межзвездном  Союзе  насчет  дачи  доказательств  о

существовании Межзвездного Союза и о том, как он к этому относится. Я уже давал

ответ  на  прошлом  прямом  эфире,  что  он  сказал,  что  его  тоже  просили  дать

доказательства его Божественного происхождения, он их давал, но не ради того, чтобы

ему поверили, а чтобы исцелить больных и помочь им в этом. Даже не для того, чтобы

привлечь к себе,  а чтобы дать помощь. И он сказал:  «Этим я только ускорил свою

казнь.  Потому что люди не готовые осознавать  себя  Светом они испугались,  что  я

приведу за собой народ, и они станут полностью несостоятельными. И я хочу сказать,

что те, кто принимал решение о моей казни, они точно понимали, кто я есть. Но это их

не остановило». Он мне так сказал. И я еще расспрашивал о своем, о цели воплощения,

насколько я выполняю свои задачи. Расспрашивал о том, возможно ли что в будущем у

меня будет  жена и  ребенок.  Он сказал,  что  пока это не твой путь,  а  что  я должен

именно  находиться  рядом с  вами в  проекте  «Кассиопея».  И расспрашивал  о  своих

родителях, они у меня уже в Духовном мире, он посмотрел, где они находятся и так

далее:  о  своем  научном  проекте,  который  я  делал  еще  ранее  совместно  со  своим

учителем - это о поиске соединяющего звена между материей и Духом, у нас там была

определенная научная работа, я об этом его спрашивал, и он мне дал несколько ценных

советов. Вся наша аудиенция была около полутора часов по земному времени.

Максим: Так, какой же следующий вопрос? Читаю вопросы, хочу задавать, и

все время забываю после того, как слушаю информацию.

 

40:10 Пробуждение людей.

Максим: Какое  крупное  событие  предстоит  в  ближайшее  время,  которое

сломает текущую систему и приведет к тому, что люди будут массово просыпаться?

Ирина: Какой  интересный  вопрос.  Какое  крупное  событие  предстоит  в

ближайшее время,  которое сломает текущую систему и приведет к тому,  что  люди

будут массово просыпаться? Крупное событие для нас? Открытие Школы. Для Вас? У

каждого  это  событие  индивидуально,  то  есть  каждый  переживает  свой  маленький

катарсис один или несколько, свои индивидуальные квантовые переходы, переход на

новый уровень вибрации и осознанности. И толчком для этого может послужить что

угодно: прочитанная книга, просмотренное видео, встреча со светлым человеком или

собственный  опыт  преодоления  препятствий,  и  иногда  опасность  для  здоровья,

опасность для жизни, когда она миновала, позволяет оценить, верно оценить ценность



этой физической жизни и каждого ее мгновения, не только своей, но и всех людей. И

это  ведет  уже  к  постижению  той  истины,  что  вы  едины  со  всеми  людьми  в  этом

желании жить, любить и быть любимыми.

Максим: Да,  ребят,  я  вижу ваши сообщения  по поводу «шарлатанка»  и  все

остальное, ребят, мы никому ничего доказывать не собираемся. Я скажу вам честно,

сейчас  огромное  количество  нападок  идет  в  нашу  сторону,  и  я  понимаю,  что  мы

наступили на хвост гидре, мы принимаем людей с оплатой по сердцу, а люди на этом

зарабатывали очень большие деньги.  Поэтому,  когда вы говорите о шарлатанах,  вы

должны понимать четко, что шарлатаны, у них есть основная задача - это выманить с

вас деньги. У нас такой задачи нет. У нас есть задача - дать вам информацию, и есть

задача  -  нести  Свет  истинной  любви  наших  Создателей,  и  мы  может  это  делать.

Поэтому вы когда пишите такие вещи, вы явно не сюда пишите. Мы не собираемся вас

обманывать, и если вы не верите нашей информации просто пройдите мимо, ищите

свой уровень роста и развития, свой уровень осознанности, мы никого не заставляем

нас слушать, смотреть и нам верить.

Максим: Так. Следующий вопрос. Как перевести на русский язык мантру «Ом

Майя Ма Кита Раку Ана Пия Наму». Мид?

Ирина: Они  не  знают  такого  языка.  По  крайней  мере,  они  не  изучали  его,

немножко напоминает санскрит, но непонятно о чем говорит.

Максим: Понятно, нужен специалист, который знает этот язык.

Ирина: Да.

 

43:30 Вспомнить прошлые жизни и опыт в Духовном мире.

Максим: Как самому вспомнить прошлые жизни и опыт в Духовном мире, если

это возможно?

Ирина: Возможно. Соединившись со своим Высшим Я и послав вопросы ему.

Когда вы будете достаточно длительное время контактировать со своим Высшим Я по

своим жизненным вопросам, иногда даже по бытовым вопросам, и вы настроите свой

духовный канал так, что будете включать этот поток по своему осознанному желанию

в любом месте  и  в  любое время,  то  вы можете,  находясь  в  состоянии релаксации,

включить этот канал, закрыть глаза и попросить показать те прошлые жизни, которые

значимы  для  вашего  воплощения.  И  когда  вам  будут  появляться  определенные

картинки, можете мысленно уточнять что это, где это, но желательно конечно, все это

записывать,  фиксировать,  чтобы  вы  не  забыли,  когда  выйдете  из  состояния



измененного сознания. Можно, да.

 

44:30  Армагеддон.

Максим: Спрашивают: «Будет ли Армагеддон?»

Ирина: Армагеддон - это конец света? Последняя битва добра и зла.

Максим: Да.

Ирина: Надеемся, что этой участи Земля избежит, так как это будет поводом

для  вынужденного  массового  контакта.  Надеемся,  что  повышение  вибрации Земли,

которое началось последнее время, будет ускоряться еще более быстрыми темпами, и

материализация этого пророчества Земля избежит. Надеемся на это.

 

45:20 Новый Иерусалим. Длительность существования Вселенной.

Максим:  Есть  ли  на  Небесах  Новый  Иерусалим?  Ребят,  вы  такие  вопросы,

конечно, спрашиваете очень интересные.

Ирина: Есть ли на Небесах Новый Иерусалим? Это символ Царства Небесного.

Слово  «Иерусалим»  обозначает  Священный  мир.  Действительно,  название  города

Иерусалим  взято  с  древнего  языка  иврита,  это  упрощенный  тумесоутский,

соответственно  говоря,  это  Священный  божественный  мир  или  мир  Яхве.  Новый

Иерусалим - это говорит о том, что... вообще символ Нового Иерусалима - это символ

обновления всего материального мира, которое произойдет уже в следующем цикле

Вселенной,  не  в  этой.  Сейчас  в  Духовном  мире  он,  конечно,  существует,  в

материальном - еще нет. Существует только в потоке времени как один из вариантов

продолжения тех событий, которые существуют сейчас.

Максим: Есть такая вероятность, да?

Ирина: Это  в  следующем  цикле  Вселенной  -  обновление.  Иерусалим  -  это

обновление материальной Вселенной энергией из Духовного мира.

Максим: А сколько у Вселенной цикл по нашему времени?

Ирина: По нашему времени? Ну, где-то около 28-30 миллиардов лет.

Максим: То есть Вселенная сжимается и разжимается или как?

Ирина: Переходит  в  тонкоматериальные  планы,  а  потом тонкоматериальные

планы переходят в духовные планы, не исчезают,  а переходят в духовные,  энергия,

которая пошла на их создание, и все Духи оказываются в Духовном мире просто.

Максим: Это  такие  две  спиральки,  одна  в  одну  сторону,  другая  в  другую

сторону, да?



Ирина: Можно и так рассматривать этот мир. Можно рассматривать, что они

одновременно появляются и исчезают, а можно представить, что по очереди, все это

относительно,  зависит  от  той  точки,  с  которой  ты  смотришь  на  этот  процесс,  из

Духовного мира или из материального.

 

48:10 На каких языках говорит Христос.

Максим: Вот спрашивают: «ЛиШиони, Христос на каком языке разговаривал?»

ЛиШиони, на каком языке ты с Христом разговаривал?

Ирина: Мысленно.  Он  хороший  телепат,  Христос,  он  мысленно  передавал

мыслеформы.  Но  Христос  знает  практически  все  языки  Межзвездного  Союза.  Мы

несколько слов сказали  на  языке Межзвездного Союза,  шиморский входит в  языки

Межзвездного  Союза,  он его  знает,  но  мы говорили мысленно.  Он несколько  слов

сказал на шиморском, но в основном у нас был мысленный диалог.

 

49:00  Женщины-инопланетянки.

Максим: Почему мы не видим в проекте «Кассиопея» женщин-инопланетян?

Ирина: Потому что не было запроса. С Ириной работают те ученые, которым,

во-первых, подходит по вибрациям ее энергетическое поле для передачи информации,

а, во-вторых, которые являются специалистами в тех областях, которые интересуют ее

и вас. Если будет необходимость подключения женщин-специалистов, она несомненно

появится.

 

49:30 Качества целителя.

Максим: Так, вопрос: «К каким целителям обращаться, а к каким целителям не

обращаться?» Может быть, я свое скажу, а ты свое скажешь? Ребят, если вы видите,

что целитель с экрана негативно отзывается о других целителях, которые начинают

превозносить  себя,  то к  таким целителям ходить  не  нужно.  Целитель  должен быть

скромен, целитель должен быть выдержан, и у него не должно быть раздутое эго. Я

считаю, что нужно обращаться к тем целителям, к которым у вас тянет сердце. То есть

по сердцу. Если вы чувствуете, что по сердцу вы хотите попасть к этому человеку, то

идите. А ты как считаешь, Ирин, к кому, к каким целителям обращаться, а к каким не

обращаться?

Ирина: Действительно,  прежде  чем  обращаться  к  целителю,  спросите  свое

духовное сердце, свое Высшее Я, и главное, выясните духовную причину заболевания.



И когда вы будете общаться с целителем, если он будет вам обещать исцеление за один

или за несколько сеансов и будет давать на это гарантию, это должно вас насторожить,

потому что никакой целитель и никакие кураторы они точно не знают того, как ваш

организм отреагирует на это лечение, потому что во многом это зависит от вас и от

вашей  реакции  на  это  лечение,  от  того,  насколько  духовная  причина  будет  вами

осознана и исправлена. Честный чистый целитель обязательно скажет вам о выяснении

духовной причины заболевания и никогда не будет перекладывать ответственность за

ваше состояние на какие-то темные силы,  колдунов, рептилоидов, бесов и так далее, а

всегда будет искать причину вашего состояния в вашей Душе.

 

51:45 Следующий цикл Вселенной. Следующая Манвантара.

Максим: Вопрос такой:  «Что именно должно случиться  в следующем цикле

Вселенной, Манвантаре с материальной Вселенной?»

Ирина: Материальный  мир,  вы  его  просто  разделяете  на  материальный  и

духовный, потому что так привыкли, а так мир един. Те частицы, которые находятся в

материальном мире,  утратят  свою плотность,  то  есть  атомы начнут  повышать  свои

вибрации  так,  что  энергии  входящие  в  них  перейдут  в  энергию  излучения:

электромагнитных волн, радиации, гамма-излучений и так далее, пока не перейдут в

тонкоматериальные  миры.  Потом  эти  тонкоматериальные  структуры,  энергии,  из

которых состоят эти тонкоматериальные миры, они будут еще больше повышать свои

вибрации по уровню плотности пока не перейдут в Духовный мир. Ни один атом не

исчезнет,  он  превратится  сначала  в  излучение,  потом  в  волну  тонкоматериальной

энергии, а потом в поток Духовного Света, из которого он первоначально и возник. На

самом деле материя и  сейчас  является  духовным Светом,  но просто она в плотной

форме. Она может утрачивать свою плотную форму и приобретать ее вновь.

 

Максим: Вот тут люди спрашивают: «А почему бы в нашу Школу не прилететь

инопланетянам и лично не обучать людей?»

Ирина: Потому что это доказательство физического контакта. Без разрешения

Межзвездного Союза доказательства физических контактов давать нельзя, так как мы

не  вошли  еще  в  Межзвездный  Союз,  а  если  давать  физические  доказательства

присутствия инопланетян на Земле, то это вызовет интерес к нам со стороны ученых,

спецслужб,  военных,  правительственных  структур,  что  вызовет  необходимость

массового контакта на том уровне развития, на котором мы сейчас находимся, а мы к



нему  не  готовы  пока  по  психофизическому  развитию  большинства  людей,  по

состоянию ноосферы, понятиям людей и материалистически настроенному разуму.

 

54:40 Почему «Кассиопеей» не интересуются спецслужбы?

Максим: Почему  нами  не  интересуются  спецслужбы?  Ну,  ребят,  это  надо

вопрос к спецслужбам задавать, я думаю, что они нами в любом случае интересуются.

Если бы я был сотрудником спецслужбы, я бы в любом случае интересовался такими

структурами, как «Кассиопея», потому что я бы находил в ней какие-то определенные

деструктивные моменты, которые будут нарушать политический строй, еще что-то, то

есть  я  бы  сам,  если  был  бы  на  месте  сотрудников  спецслужб,  я  бы  обязательно

обращал бы на это внимание, поэтому если вы хотите, вы можете нас проверять, у нас

нет никакой иной задачи, кроме как несение знаний, Света, любви наших создателей.

Мы не секта, мы никому не принадлежим, и я четко заявляю, что у нас нет иных целей,

кроме как предоставление информации о нашем создании,  об энергиях, о структуре

Мироздания,  и  вся  эта  информация  многими  тысячелетиями  писалась  в  книге,  вы

можете  зайти  в  книжный  магазин  в  отдел  эзотерики  и  посмотреть  эту  всю

информацию,  о  чем  мы говорим.  Поэтому,  я  думаю,  что  за  нами  в  любом случае

присматривают,  чтобы  мы  не  нарушали  наше  действующее  российское

законодательство  и  те  моменты  этического  характера,  которые  есть  в  нашем

государстве,  поэтому  уверен,  что  смотрят.  Как  только  мы  будем  нарушать  это

законодательство,  я думаю,  нашу деятельность прекратят,  но мы не собираемся это

делать и будем дальше продолжать нести Свет и возможность людям узнавать новые

знания, приобретать эти знания.

Ирина: Да, я сейчас обязательно пойду, попью.

Максим: А мы сейчас уже будем заканчивать, у нас еще один-два вопроса и мы

закончим.

 

56:20 Космос и Вселенная.

Максим: Космос и Вселенная - в чем разница?

Ирина: Вселенная  -  на  русском  языке,  Космос  -  на  греческом,  а  так  это

однотипные понятия,  только Вселенная обозначает известный материальный мир, и

Космос  обозначает  материальный  мир,  только  на  греческом  языке,  созданный

материальный мир. Можно сказать Мироздание, но Мироздание оно уже включает в

себя  и  Духовный  мир,  можно  сказать  Мультивселенную,  то  есть  Вселенную,



состоящую  из  многих  измерений.  Хочу  сказать,  что  по  пониманию  Межзвездного

Союза в слово  Космос, в отличие от земных понятий входит не только физический

космос плотноматериальный, но и тонкоматериальные миры, порталы, в мир которых

спроецированы в физическое пространство, то есть на любом уровне плотности, но это

все  равно  Космос,  поэтому  они  так  называются:  космические  плазмоиды.  Земля

является такой же частью Космоса, как Эслер или Шимор, а земляне являются такими

же космическими жителями, как шиморцы или эслеровцы, просто которые живут на

небесном теле, которое вращается вокруг Солнца.

 

57:55   Пророчество  Ванги.  Духовное  вознесение  Земли.  Россия.

«Кассиопея».

Максим:  Вот  такой  интересный  вопрос:  «Пророчество  Ванги:  духовное

вознесение Земли начнется с России, это о проекте «Кассиопея» она говорила?» Ребят,

давайте я вам скажу, что мы на самом деле пока еще очень маленький проект и задача

нашего проекта, действительно, повысить уровень осознанности восприятия каждого

человека. Я уверен, что когда вы отучитесь у нас в проекте, у вас у каждого родится

свой  проект  очень  интересный.  «Кассиопея»,  может  быть,  будет  для  некоторых

отправной  точкой,  а  может  быть  не  только  «Кассиопея»  будет  отправной  точкой,

может быть другие школы, такие как, допустим, «Гихор», которая влилась в структуру

«Кассиопеи»,  но  является  отдельным  проектом,  у  нас  Иван  Йонтен  занимается

космоэнергетикой  теперь,  и  он  космоэнергетику  несет  в  люди,  он  рассказывает  и

обучает людей, и причем, что самое интересное, тоже цен не назначает за свои труды,

за свои знания, за свою структуру. Также у нас есть проект Космооздоровления - это

где Межгалактическая Медицинская Служба помогает работать с людьми, назначает

кураторов на сеансах, и тоже никто цен вам не назначает. Самое главное, чтобы ваш

уровень осознанности восприятия был выше, и вы могли сами расти и развиваться, вот

это наша основная задача и основная цель. И мы не хотим, чтобы от нас кто-то был

зависим, мы хотим лишь создать большую команду и этой большой командой на этой

Земле рассказать всем, что это существует,  это есть,  это есть на самом деле,  и это

можно развивать,  в  этом можно  расти,  и  без  этого  мы так  и  останемся  на  уровне

кроманьонцев,  питекантропов,  на  уровне  неосознанных  созданий  и  даже  на  уровне

непринятия  того,  что  в  нашей Галактике,  в  нашей Вселенной существует  огромная

жизнь и нас там ждут в этой жизни, нас готовы принять, но только тогда, когда мы

повысим свой уровень осознанности восприятия, поэтому «Кассиопея» - это одна из



точек для духовного вознесения России, Земли и вообще в целом нашей планеты.

 

1:00:10 Фантом Иисуса Христа.

Ирина: Возможно  ли,  вообще  пригласить  Иисуса,  чтобы  выделил  кусочек

времени и вместе с Мидом присутствовал в эфире?

Максим: Да, последний вопрос. Можем ли мы пригласить Иисуса?

Самого  Иисуса  мы  пригласить  не  можем,  мы  пригласим  фантом  Иисуса.

Почему? Потому что, если сюда придет Иисус, у меня и телевизор накроется, не только

микрофон. Я просто понимаю, о чем я говорю, тут присутствуют в астральных телах и

не только в астральных, но и духовные сущности, оборудование летит только так, то

есть оно ломается.  Поэтому мы пригласим сюда фантом,  который будет полностью

отражать цели и задачи тех вопросов, на  которые она будет отвечать, то есть это часть

духовной структуры Иисуса Христа.

 

1:00:55 Практики йоги в Школе.

Ирина: Будет ли в нашей Школе практика йоги? Очень частый вопрос.

Максим: В нашей Школе будет практика йоги, если в нашей Школе появится

тот, кто будет эту практику вести. Поэтому, мастера у нас определены, но не до конца,

поэтому,  мастера,  тоже  можете  писать  свои  заявки  на  Школу,  мы  тоже  будем

рассматривать мастеров, будем смотреть кураторов у этих мастеров, и соответственно,

гармонизироваться с новыми структурами в нашем проекте. Да, это пока у нас проект

маленький, а так проект у нас будет расти.

 

1:01:35 Бог-Абсолют.

Ирина: И  нам  задали  очень  такой  уникальный  вопрос,  который  никто,

наверное, еще не задавал: «Откуда появился Бог-Абсолют?»  Он всегда был, есть и

будет.  Он есть  Вечный Дух,  и вы с  точки зрения материального мира тоже всегда

были, есть и будете. Вы рождены только в Духовном мире, для Него вы рождены, а для

этого мира вы - не рожденные, также как и Он, так как вы Его часть.

 

Ирина: Хочется задать вопрос Иисусу о Туринской плащанице. О благодатном

огне уже все было, смотрите видео с Мирах Каунтом.

 

1:02:10  Детский проект.



Максим: Спрашивают по поводу Детского проекта. Детский проект будет, но

сейчас не отдельно Детский проект, а только с присутствием родителей. Без родителей

мы  ни в коем случае  детьми заниматься не собираемся.  В присутствии родителей,

чтобы потом не было лишних вопросов к нам от родителей какую мы информацию

даем, а так Детские проекты будут, но только в присутствии родителей.

Ирина: Тебя хотят увидеть.

Максим: Да ребят, я думаю, что вы меня увидите еще не раз. Я еще раз хочу

всех  поблагодарить  за  вашу  поддержку,  за  ваше  участие  в  наших  проектах:

Космооздоровления,  Космоэнергетики,  Медитации,  в  проекте  расчета  духовного

уровня,  наша  дорогая  Олеся  с  удовольствием  вам  рассчитывает  этот  духовный

уровень,  вы можете узнать  по духовному своему уровню цели и задачи  на момент

прихода сюда.

 

Ирина: Иисус в шоке от этого шоу.

Максим: Смотрите, мы вас никого не переубеждаем, шоу это, не шоу, вы как

хотите, так и думайте. У нас нет иных целей, кроме как вам передать информацию, а

там думайте, что хотите по этому поводу, хотите нас признавайте тем, кем хотите, мы

уже в свою сторону выслушали огромное количество негатива, и я понимаю, что нести

Свет -  это очень  непростая  задача.  Спасибо всем огромное,  что  вы с нами! Давай,

Ириш,  попрощаемся,  да?  Ты  еще  хочешь  кому-то  на  вопрос  ответить?  Ну,  давай,

ладно, еще один вопрос, я не могу тебе отказать. Давай я тебе остановлю на каком-то

вопросе.

Ирина: Любой, который остановишь.

Максим: Почему когда повышаются вибрации, вижу вместо конкретных людей

аватары, представителей других цивилизаций, драконов и так далее.

Ирина: Ух, ты как интересно.

 

1:04:05 Лингам.

Ирина:  А ты посмотри, на каком вопросе ты стрелку остановил: «Расскажите

работу лингама».

Максим: А что это такое?

Ирина: Лингам?  Это  статуэтка  такая,  которая  изображает  мужской  половой

орган. Она используется в шиваитских религиозных практиках, ее обливают молоком,

потом его пьют. Символ плодородия, значит. Работа лингама в том, что это символ



плодородия для плазмоидных цивилизаций,  которые дают свою энергию через  этот

символ. Что еще там было? А насчет драконов.

 

1:04:55 Астральное зрение, плазмоиды, драконы.

Ирина: Почему когда повышаются вибрации, вижу вместо конкретных людей

аватары,  представителей  других  цивилизаций,  драконов  и  так  далее.  Когда  вы

повышаете  свои вибрации,  почему вы видите  вместо  людей драконов  или  рядом с

ними, потому что у вас включается астральное зрение, и вы можете видеть плазмоидов,

которые находятся  рядом с  вами в  пространстве,  но  на  других  уровнях  плотности.

Такое бывает.

 

1:05:15  Как записаться на прием.

Максим: Так, сейчас я Насте дам работы много. Вы меня спрашивали телефон

и как вообще записаться к нам на приемы, как записаться на приемы к специалистам и

вообще поинтересоваться информацией. Это можно сделать на ватсап и на вайбер, вы

наберете  телефон,  если  вам  не  ответят,  то  нужно  будет  дождаться,  пока  вам

перезвонят.

+7 980 534 74 99. Звонить нужно в будние дни с десяти до шести вечера. Ребят,

еще раз всех обнял, всем пока, ссылочки на наши проекты, где вы можете узнать о

Космоэнергетике  и  пройти  обучение,  где  вы  можете  пройти  Межгалактическую

Медицинскую  Службу  для  восстановления,  где  вы  можете  научиться  медитациям,

будут под этим видео. Всем пока!

  Ирина: Пока! До свидания!

 


